Descente du haut Allier

Cette épreuve traditionnelle était organisée par l'U.S.I. plon-gée comme tous les ans au mois d'avril.

Etaient présents à cette épreuve les clubs suivants : Spandyle-Club de Juan-les-Pins, A.S.P.T.T. Toulouse (section plongée), représentée par trois de ses membres, un représentant d'un club de Bruxelles, M. Claude Nittelet, l'U.S. Issoire (plongée). La première partie de la des-cente entre Monistrol et Prades

n'a pu avoir lieu par manque d'eau... Cette partie de 12 km, très impressionnante, n'est per-mise qu'aux nageurs de haut ni-

La deuxième partie, moins cha-hutée, entre Prades et Saint-Ar-cons, soit 9 km, a vu la participation de 14 plongeurs qui se sont mis à l'eau après un barbecue pris en commun sous le pont de Pra-

La section canoë-kayak de l'U.S. Issoire, du C.E. Cégédur ont assuré la sécurité durant

toute la descente.

La journée s'est terminée à Sauxillanges au bal de l'U.S.I. plongée, qui a confirmé son succès des années précédentes.

Edition "LA MONTAGNE" du 13/05/1985 descente de la ht Allier Prades - St Arcon. avec le Spondyle club.